



Réf. 83571128

1 350 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique bastide (en pierre sèche) - ancien moulin - qui a été rénovée avec amour. La propriété offre le confort de deux maisons séparées reliées par un patio. Belle piscine à débordement. Il s'agit d'une propriété 'hors réseau' où vous pourrez jouir d'une tranquillité absolue. Le centre du village historique de La Garde Freinet se trouve à +/- 6 km ; Grimaud est accessible en +/- 20 minutes en voiture. Les plages de Pampelonne et le centre de Saint-Tropez sont à +/- 50 minutes en voiture. La région La maison est située sur le versant sud du massif des Maures, parfaitement abritée du mistral, ...

Authentic bastide (in dry stone) - former olive mill - which has been lovingly renovated. The property offers the comfort of two separate houses and a beautiful infinity pool. This is an 'off-grid' property where you can enjoy absolute tranquillity. To the centre of the historic village of La Garde Freinet is +/- 6 km; Grimaud can be reached in +/- 20 minutes. The beaches of Pampelonne/the centre of Saint Tropez are +/- 50 car minutes away. The area The house is situated on the southern slopes of the Maures massif, perfectly sheltered from the Mistral wind, with impressive, unobstructed views ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

